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           Kreistag des                                    Jever, den 25.09.2007
  Landkreises Friesland
       SPD/FDP-Gruppe

An Herrn
Landrat Sven Ambrosy
_______________________________

Gründung einer IGS in Friesland

Sehr geehrter Herr Landrat Ambrosy,

die SPD/FDP-Gruppe im Kreistag des Landkreises Friesland stellt zur Behandlung 
im  Schul-,  Sport-  und  Kulturausschuss  sowie  im  Kreisausschuss  und  Kreistag 
folgenden Antrag:

1. Die  Landesregierung  wird  aufgefordert,  ihre  Ankündigung,  das 
Gründungsverbot  für  Gesamtschulen  im  Nds.  Schulgesetz  aufzuheben,  so 
schnell wie möglich umzusetzen.

2. Die Kreisverwaltung wird beauftragt, den genauen Bedarf zur Gründung und 
Errichtung einer  IGS als Ganztagsschule in Friesland festzustellen und auf 
dieser  Grundlage  einen  Standort  vorzuschlagen  und  die  weiteren  zur 
Gründung  und  Umsetzung  notwendigen  Schritte  einzuleiten.  Die 
Untersuchung,  der  Finanzierungsbedarf  und  das  Umsetzungskonzept  sind 
den  zuständigen  Ausschüssen  so  frühzeitig  wie  möglich  zur  weiteren 
Beschlussfassung vorzulegen.

3. Der Standort soll so ausgewählt werden, dass er keine direkte Konkurrenz zu 
vorhandenen weiterführenden Schulsystemen darstellt, dass er das bisherige 
Schulangebot  vor  Ort  sichert  und dass  er  dazu dient,  die  weiterführenden 
Schulangebote  im Landkreis  Friesland  noch flächendeckender  anbieten  zu 
können.

Begründung:
In Friesland gibt  es den Bedarf  für eine IGS als Ganztagsschule.  Das zeigen die 
Anzahl friesländischer Schülerinnen und Schüler an der IGS Wilhelmshaven sowie 
die Anzahl  der abgelehnten Schülerinnen und Schüler,  die sich jährlich an dieser 
Schule  anmelden,  jedoch  aus  Kapazitätsgründen  nicht  aufgenommen  werden 
können.  Der  Landkreis  Friesland  darf  nicht  die  Augen  vor  diesem  Bedarf 
verschließen und muss den Eltern- und Schülerwillen respektieren und endlich ein 
eigenes IGS-Angebot in Friesland schaffen.
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Die Kreisverwaltung wird daher gebeten, den Bedarf genau festzustellen und den 
Standort so auszuwählen, dass keine weiterführende Schulangebote negativ berührt 
werden.  Das  neue  IGS-Angebot  ist  mit  der  Schulentwicklungsplanung  des 
Landkreises  Friesland  abzustimmen.  Es  ist  der  Finanzierungsbedarf  festzustellen 
und ein Umsetzungskonzept  zu erstellen und den Gremien zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Sehr geehrter Herr Ambrosy, 
ich  bitte  Sie  den  o.  g.  Antrag  den  zuständigen  Gremien  zu  zustellen  und  eine 
Beschlussfasssung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Ulrike Schlieper     
Gruppensprecherin
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